

Les marques - 1/2

Si on parlait un peu des vêtements que nous portons... ?

Les marques de sport

Nike

Tout d'abord, commençons avec la marque que tout le monde connaît :évidemment c'est "Nike", la célèbre marque américaine qui cartonne en France et surtout chez les jeunes sportifs. La marque nike est développée de sorte que chacun puisse s'identifier pour y trouver son image: sportif, sexy, cool..... enfin bon c'est la marque idéale. Mais malheureusement celle-ci est descendue dans notre estime de nombreuses autres marques l'ont dépassés.

Adidas

Continuons avec la marque Adidas, très connue en France, et enfin une réussite française qui fait concurrence à Nike. Sinon Adidas à fait fureur en lançant "les superstars" (voir photo 2); En effet, ces basket ont été jugées à la fois cool, sportive et agréable chez les jeunes pour aller dans différents styles. Les vêtements adidas peuvent être portés aussi bien par des adolescents que par des adultes.

Puma

Il y a aussi puma qui marche très bien, aussi jugé dans le vent par les jeunes. Assez efficace pour faire du sport, le modèle le plus porté est les "Mostros" dégradés de toutes les couleurs des plus sombre au plus originales pour grands et petits. La majorité du temps porté avec des jeans délavés chez les filles et les garçons. Sinon on retrouve souvent les tee-shirt puma dans les salles ou les cours de sport ou tout simplement en ville.

Les jeans au féminin

Cimaron

La marque cimaron est très appréciée chez les filles jugées "dans le vent". Ils sont très réputés et très appréciés ils ont une forme qui s'aligne bien avec le corps féminin. Larges ou moulants,délavés ou sombres, violet ou noir tout y est!!! Mais malheureusement le prix est comme même un peu chers il faut compter au moins 65 euros pour avoir quelque chose de correct.Le plus souvent porté par des adolescents

Miss Sixty

Miss sixty juger très cher auprès des jeunes mais beaucoup appréciés, surtout les jeans aussi réputé que cimaron les jeans miss sixty ont une très belle coupe mais qui ne vas pas sur tout le monde. Quelques-uns sont tres mal taillés mais la plupart sont très originaux.

Les marques - 2/2

Diesel

Voici la marque que tout le monde connait. C'est bien sur Diesel cette marque de vêtement extrêmement cher!!!!Mais pourtant si bien vendu!! La marque que tout les jeunes de la côte d'azur et des grandes agglomérations raffolent!! les jeans Diesel se vendent comme des petits pains et sont magnifique faut l'avouer ça en vaut vraiment la peine d'y mettre le prix (malgré qu'un rabais du prix serait le bienvenu :-)) mais pourquoi les jeunes aiment-ils tant cette marque? Sûrement parce qu'elle est chère. Tous ce qui est chère attire c'est bien connu.Pas seulement pour cela mais surtout parce que tout le monde n'a pas les moyens de s'en payer donc on se croit plus unique. La marque Diesel peut être portée aussi bien par une personne âgée que par un enfant de 8 ans c'est l'avantage également de cette marque.